読者のみなさんのページです。 21ページに掲載している広報ク イズの答えと一緒に、気ままな ひとこと、ちょっと言いたいひ とことを、お待ちしています。



月 刊

見せてあげたいですね 見に行ったことが思い出され くなるのを待って、ホタルを 緊子さん 孫にもぜひ、 62歳・広面) ホタルを 1(長岡

子さん かまえて、蚊帳の中に入れて も見ていませんね(佐々木和 喜んでいました。 もう何十年 子どものころ、ホタルをつ 高齢化社会と先行きが懸念 59歳・新屋

れました。 年齢43・2歳と若く、秋田市 を願いたい(加賀屋新一さん 上のバランスが逆転すること の躍進へ、 ※・土崎) 15歳未満と65歳以 明るく希望が持た

されていますが、市民の平均

ちょっとびっくり。 て、元気なお年寄りがたくさ に子どもがほとんどいなく 齢かと思いました。 地区ごとの平均年齢を見て るのに...(クロママさん 家の周り もっと高

毎週末、

泊まりがけで遊び

心と孫娘

1

· 歳 6

か

いるのを拝見しました。 ターのみなさんが出演されて 広報テレビで、 ・新屋 市民レポー の親もそう思うそうですが えたらなんでもすぐ覚えちゃ り目が離せません。 月)。アパート暮らしの孫は、 我が家へ来ると、家中走り回 に来る娘

それに教

うちの子、天才?(どこ

私がいなかにいるころ、 な感じがしていい企画だなと も分かりやすく、 しみにしています。 くハキハキとしていて、 番組も身近

思いました。これからもレポ いかも... れに、大いに楽しませてもら きました。 貫禄のある腹の揺 43歳・外旭川 てください!(ケロケロさん ターのみなさんの活躍を楽 へそまつりに初めて行って (たまごっちさん 私の腹も負けてな がんばっ

リ子さん 33歳・泉 スを発散しています(川 と一緒に歌うことで、 などあまりないので、 の中では声を出して歌うこと コーラスをやっています。 町内のコミセンで、 64歳・新 月2回 ストレ 皆さん 辺ノ

> このコーナーでは、町内や地域のいろいろな話題 を紹介していきます。耳よりなニュースがありま したら、広報課までお知らせください。

tel(866)2034 FAX (866)2287

地域の話題 おしえて!!

土崎小学校で「みなと暫々祭」

末永く守っていこう 地域の伝統

7月2日、「土小みなと宵々祭」 が土崎小学校で行われました。毎 年7月20日、21日に行われる「土 崎港曳山まつり」の歴史を学び、そ の伝統を伝えていこうと、平成10 年から続いています。

体育館では、港小唄、秋田音頭 などの踊りを披露。つめかけた地 域のみなさんの拍手喝さいを浴び ていました。また、学校前の通り では本番さながらに曳山を運行。 この曳山は、人形づくり、飾りづ

くりなどの役割を学年ごとに分担 し、みんなで力を合わせて作りあ げたものです。組み立てには、地 元町内の旭町三区のみなさんが協 カしてくれました。

まつりの実行委員長を務めた佐 藤輝年さん(6年生)の「みんなの港 魂(みなとだま)をひとつにして元気 に曳山を曳こう」を出発の合図に、 「ジョヤサ」のかけ声が梅雨の合間 の青空に響きわたりました。

元気いっぱいの"港っ子"たち。

きっとこのよい伝統を守り続けて くれることでしょう。



ジョヤサ! ジョヤサ!



しゃべりかわらばん



雄和公民館の 「わんぱく王国」 に参加した三浦 柚太(ゆうた)く ん(寺内・5歳)

カブトムシ、ゲットだぜ!

カブトムシを2匹もらっ たけど、まだあんまり大き くないから、もっと大きく 育てるんだ。ブルーベリー もイチゴもおいしかったし、 大好きな野菜もいっぱい採 ったから、今日の晩ご飯が 楽しみだよ!

今日の踊りは100点!

平均年齢16歳の高校生チ ームです。今回初めてオリ ジナル曲で踊りました。ち ょっと不安はあったけど、 メンバー27人、テンション を上げて楽しく踊りました。 今日の出来は、100点満点で す!



ヤートセ秋田祭 に出場した「闘 心乱華」のリー ダー・澤田石裕 希さん



市政テレビ番組 でレポーターを つとめた永澤麗 奈さん(御所野 学院中1年)

市民レポーターに挑戦!

犬のしつけ方教室に愛犬 と参加して、一生懸命レポ ートしました。私が出る番 組を見て、犬のしつけ方の 参考になればうれしいです。 放送は7月20日(水)の「こん ばんは秋田市から」。みなさ ん、見てくださいね!

気分は小学生みたい

「ボール送り」に出場しま したが、小学生に戻ったみ たいで楽しかったです。合 併してから、今までとは違 うイベントに参加できるよ うになったので、これから もいろいろ挑戦していきた いですね。



ブスポーツ大会 に出場した佐藤 ミツエさん(雄



人の動物園探 訪」に参加した 布袋屋ツルさん (川元)

新鮮な驚きいっぱい!

しばらくぶりの動物園。 驚きがいっぱいでした。キ リン舎や猛獣舎の普段入る ことができない場所にも入 れて感激です。解説を聞き ながらまわると、あっとい う間で、足の疲れも忘れち ゃうくらい楽しかったです。



7月2日・3日、雄和大正寺で開かれた「わん ぱく王国」。夏空の下、カブトムシの観察や野 菜の収穫に汗を流し、貴重な体験をしました。

天と道川から歩いて帰って Iさにびっくり!(がんばっ)は見ることのできない真面 は意外にも「 小学5年生の息子が、 子どもが た。練習している姿に、 スポ少の野球部に入り ドクさん た。 また、 家に着い 小 学 4 が 楽しかったよ. 41 んばれ! 歳・手形 て最初の 年 生に 家 ŧ

旭川) います(プーさん 52歳・外週末と元気を孫からもらって か て 係から

ひとこと

ハラハラし通しのにぎや

分自身が季節を感じようとしなくなっすが、気にかかっているのは、実は自象など原因はいろいろあるかと思いま い方が夏らしくていいと思いのですが、それでも、やはり でも気をとめて、感じて、 て行かれないように過ごしていきたい てきているのでは、 ことを考えると涼し しい夏か? 炎天下もうすぐ夏本番。 薄れてきたように感じます。 異常最近は夏でも冬でも季節感が以前 ちょっとした空の変化、 め切りに追われ、 けやきの影の濃さなど、 ということです。 忙しい毎日です 方があり 材に走り回る 夕立の雨 います。 異常気 夏は暑 っがたい

広報



老人クラブ スポーツ大会

6月16日号の当選者

前回のクイズの答えは、問1が「ゲンジボタル」 問2が「11」競技でした。

全問正解180通(応募総数189通)の中から、柏木武男さ ん(泉)、加藤稔さん(土崎)、志賀海男さん(豊岩)、鈴木 子偽ん(川尻)、竹内貞子さん(旭南)、福田道子さん(桜ガ 丘)、藤田啓一さん(手形)、藤田茂子さん(河辺)、宮腰郁 子さん(手形)、プーさん(外旭川)の10人のかたに図書力 ードとスギッチ携帯電話ストラップをお送りします。

7月の広報クイズは21ページです。よろしく!!

広報クイズの当選者は、毎回、市政記者室の記者の かたに厳正に抽選してもらっています(広報課)